

2024-06-02

Funcionarios de casilla en la CDMX comienzan el conteo de votos tras 10 horas de jornada electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/06/02/funcionarios-casillas-cdmx-comienzan-conteo-votos-tras-10-horas-jornada-electoral/amp/>

cuartoscuro-casillas-conteo-ciudad-mexico

Foto: Cuartoscuro

Por Ana Lucía Hernández

Tras aproximadamente 10 horas de jornada electoral, cientos de funcionarios de casilla de la Ciudad de México comenzaron la apertura de urnas para contar los votos.

En la alcaldía Benito Juárez, la casilla 4 mil 408 cerró en punto de las 6:00 de la tarde. El último en votar fue un joven que por primera vez participó en una elección.

Te puede interesar: Cierra el 93.78% de las casillas en la CDMX; comienza el conteo de los votos

De inmediato comenzó la anulación de papeletas no utilizadas y la apertura de urnas para separar las boletas de acuerdo al voto marcado.

En este proceso, que puede durar más de hora y media, participan observadores y todos los funcionarios de casilla, quienes repiten los conteos para evitar errores.

Una vez asentados los resultados en el acta, se harán públicos en la reja principal de la casilla.

De acuerdo al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), al corte de las 6:00 de la tarde, se reportaron 353 incidentes, de los cuales 289 ya habían sido resueltos.

El consejo electoral del IECM dio un informe corto al respecto del cierre de la jornada electoral en el que, hasta las 6:45 de la tarde de este domingo, el 93.78% de las casillas cerraron, es decir, 12 mil 590. Con esto, de acuerdo a la consejera presidenta, Patricia Avendaño, se dio inicio a los conteos por parte de los funcionarios de casilla.

Sigue leyendo: Casillas especiales en la CDMX reportan alta afluencia de personas

"Hubo una gran afluencia ciudadana, el conteo está avanzando de manera importante", aseguró en el salón de sesiones del IECM.

De acuerdo con las autoridades locales, se estima la participación de al menos del 70% del electorado, que alcanza los 8 millones de personas.